

INFOS PAROISSIALES

* Permanences à la maison paroissiale de St Florent : tél 02 41 72 50 15.

Le service d'accueil à la maison paroissiale de St Florent est ouvert le mardi, le jeudi et le vendredi de 10 h 00 à 12 h 00 ainsi que de 17 h 30 à 18 h 30 le mardi

Il est possible de déposer vos demandes de messes dans la boîte à lettres de la maison paroissiale de Saint Florent ou chez les personnes désignées dans vos relais.

Il est aussi possible de les envoyer par voie postale ou par mail

* Permanence à la maison paroissiale du Mesnil en Vallée : elle est assurée le 2^{ème} et 4^{ème} vendredi de chaque mois de 11h 00 à midi

Vendredi 15 novembre : de 14 h 00 à 17 h 00 : réunion MCR salle paroissiale de St Florent.

Dimanche 17 novembre la quête sera destinée au Secours Catholique. Vous pourrez y déposer votre offrande ou votre enveloppe , cette dernière pourra être envoyée directement au Secours Catholique. Vous trouverez des enveloppes dans les églises."

Mardi 19 novembre : 10 h 00 : maison paroissiale : réunion EAP avec correspondants de relais, un membre de l'équipe liturgique de chaque relais et une personne responsable de la catéchèse pour préparer l'Avent.

Chaque premier et troisième mercredi du mois à l'EHPAD Bel air du Marillais, messe à 15 h 45. Bienvenue à tous !

Pendant l'absence du Père Jean Didereau, du 1^{er} octobre au 6 décembre il n'y aura pas de messe le mercredi à La Chapelle St Florent .

Le relais de La Chapelle Saint Florent aimerait augmenter l'équipe de bénévoles du ménage de l'église. Nous attendons vos propositions à edith.tharreau@gmail.com ou au 02 41 77 20 50.



La Boutouchère – Bouzillé - La Chapelle St Florent - Le Marillais-
Le Mesnil-en-Vallée -St Florent-le-Vieil - St Laurent du Mottay
Adresse de la paroisse – 8 chemin des sœurs St Florent Le Vieil
49 410 – MAUGES SUR LOIRE

Tél. 02.41.72.50.15 E-mail : st-maurille.paroisse@wanadoo.fr

Site internet : <https://stmaurilleenevreetloire.diocese49.org>

Période du 17 au 24 novembre 2024

« La prière du pauvre s'élève jusqu'à Dieu »

(Extraits du mot de Mgr Jean-Paul Gusching
accompagnateur du Secours Catholique)

En cette fin d'année liturgique, le pape François nous invite à vivre la 8^{ème} journée mondiale des pauvres ce dimanche 17 novembre, elle coïncide avec la journée nationale du Secours Catholique.

Aujourd'hui, de nouvelles pauvretés se font jour. Elles sont le produit de notre société de consommation où, trop souvent, la dignité humaine est bafouée.

Les personnes pauvres ne sont pas des personnes extérieures à nos communautés chrétiennes, elles ne sont ni transparentes, ni là par habitude qui deviendrait indifférence. Elles demeurent des frères et des sœurs avec qui nous sommes invités - comme avec les autres membres - à partager et à accueillir les situations diverses, à avoir une attention à l'autre : « Si un seul membre souffre, tous les membres partagent sa souffrance » (1 Co 12, 26).

Dans nos diverses communautés, cette journée est un véritable rendez-vous pour nous redire que les personnes pauvres et démunies y ont toute leur place, donnons-leur la place qui leur revient au même titre que nous; et cela pas seulement une journée, mais au quotidien. Voici un appel pour mettre en œuvre nombre d'initiatives, mais aussi pour reconnaître et soutenir les bénévoles qui se consacrent aux plus démunis.

Face au nécessaire besoin de notre équipe locale, nous encourageons les personnes qui le souhaitent à venir nous rejoindre.

Equipe du Secours Catholique